

Yo Momma ! - 1/2

Petit reportage sur l'émission qui cartonne sur MTV !

Le concept de "Yo Momma" est simple.

Tout d'abord, plusieurs candidats s'affrontent au sein d'un même quartier à coup de blagues "Ta mère", les trois maîtres mots étant : Originalité, répartie et humour. Celui qui se montre le plus convaincant au cours de ce "battle" gagne le droit d'affronter le vainqueur de ce même battle à l'occasion de la grande finale. C'est là qu'intervient l'atypique Wilmer Valderamma, présentateur de l'émission que l'on peut également retrouver sur "That 70's show" sur MTV. Jusque là précédé de ses acolytes, Wilmer prend les choses en main et accompagne chacun des deux finalistes chez l'autre. Le but ? Trouver un maximum d'indices ou d'éléments compromettants à utiliser contre l'adversaire. Parfois même, les proches des candidats racontent des anecdotes croustillantes sur leur protégé, quitte à le mettre dans une mauvaise situation.

Arrivés à la finale, trois manches. En ce qui concerne la première, rien de bien nouveau, on reste sur les blagues "Ta mère". En revanche pour ce qui est de la deuxième, on passe à ces fameux éléments découverts chez l'autre. Ce moment est souvent l'occasion pour les candidats de critiquer l'hygiène de leur adversaire. Enfin, pour la troisième et dernière manche, une seule blague autorisée. C'est le coup de grâce, la dernière chance de se faire bien voir pour remporter la victoire.

A l'issue d'une brève concertation avec ses assistants, Wilmer annonce le nom du vainqueur, qui remporte 1000\$ "en cash" et l'occasion de participer à la grande finale, organisée chaque fin de semaine et qui rassemble tout les vainqueurs de la semaine, jugés par les finalistes.

Les meilleures blagues

Je vous propose un florilège de blagues "Ta mère", tirées de l'émission ou d'ailleurs, amusez vous !

Ta mère est tellement conne quelle monte sur une chaise quand on lui demande de parler plus haut.

Ta mère est tellement conne qu'elle croit qu'un cunilingus, c'est un nuage.

Ta mère est tellement conne qu'elle regarde Hélène et les garçons avec un dictionnaire.

Ta mère est tellement conne qu'elle croit que Nymphomane, c'est un super-héros.

Ta mère est tellement moche que des fois j'me dis qu'être aveugle c'est pas si mal.

Ta mère est tellement moche que même son chien il dit qu'il la connaît pas.

Ta mère est tellement moche que si j'avais sa tête à la place de mon cul j'aurais honte de chier.

Ta mère est tellement conne qu'elle s'est achetée une Nintendo pour avoir 32 bites.

Ta mère est tellement conne qu'elle croit que Silicon Valley, c'est là où on se fait refaire les seins.

Ta mère est tellement conne qu'elle a même échoué à l'examen d'urine.

Ta mère est tellement conne qu'elle ne comprend même pas ce qu'elle pense.

Ta mère est tellement conne qu'elle préfère la pilule au préservatif parce que c'est plus facile à avaler.

Ta mère est tellement grosse que sa taille de ceinture c'est Équateur.

Ta mère est tellement grosse que lorsqu'elle est sur la plage, y a Greenpeace qui vient pour la remettre à la mer.

Ta mère est tellement grosse que quand elle se baigne dans la mer du Nord, elle inonde les Pays-Bas.

D'autres sur : http://humour.cote.azur.fr/liste-blagues-ta-mere-37_2.htm

Le mot de la fin

On peut légitimement se demander : A quand la version française ?

D'autres émissions américaines ont été adaptées en France, on pense notamment à Next, Pimp my ride ou

Yo Momma ! - 2/2

Made, et ce avec plus ou moins de succès. On perd souvent l'ambiance, du fait qu'on ne retrouve pas l'esprit un peu "foufou" des américains, leurs mimiques et le fait qu'ils soient très extravertis. Selon moi, une adaptation française ne collerait pas avec le style du jeu. Les fans devront donc encore, pour leur plus grand plaisir, se coltiner Wilmer Valderamma et sa bande pour un moment.

Yo Momma !